



Justicia convoca una reunión con los secretarios de gobierno para abordar la huelga de los LAJ

El Ministerio de **Justicia ha convocado a los 21 secretarios de Gobierno** a una reunión presencial, tras la carta recibida por el secretario general para la Innovación y Calidad del Servicio Público de Justicia, Manuel Olmedo, solicitando la celebración de un encuentro. La reunión tiene por objeto “**abordar la situación del Cuerpo de Letrados y Letradas de la Administración de Justicia (LAJ)**”, según ha anunciado en una nota el Ministerio que dirige Pilar Llop.

Los secretarios de Gobierno, que son los **superiores jerárquicos de los LAJ** en cada territorio (comunidades autónomas, Tribunales Superiores de Justicia, Audiencia Nacional y ciudades autónomas), han sido convocados para el **próximo miércoles 8 de febrero**.

Mientras que el Ministerio convoca esta reunión, **mantiene su negativa a sentarse a dialogar con el Comité de Huelga**, a pesar de las reiteradas peticiones de las organizaciones convocantes de los paros y de instituciones del mundo de la abogacía y de la judicatura.

En este sentido, **Juan**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |